
月議会 

 

 

25 年６月定例会において議会基本条例が制定され、７月１日から施行されました。 

そのため初めての議会報告会を市内３会場で行いました。報告会は２部制にし、１部は定例会において上程され

た議案で市民の方が関心のあると思われるものについて報告を行い、２部については、意見交換会で色々なご意

見を聞き、答弁をいたしました。参加された市民の方は、引田公民館で８名、大内公民館で１４名、市交流プラ

ザで１８名の参加であり、それぞれに貴重なご意見を頂きました。  

 

 

問 報告会は主な議案の内容であり、市民が聞きたいのは、切磋琢磨し、良い方向になっているかを聞きたい。 

答 真摯に受け止めたい。 

問 資料に審議内容も掲載すべき。 

答 今後の課題としたい。 

 

 

問 引田小学校跡地利用の進捗状況は。 

答 県事業である古川改修工事の方向性が決まらなければ本事業が進められない。 

問 丹生公民館より三本松公民館が古いが建替えは三本松公民館が先では。 

答 三本松公民館の建替え計画もある。 

問 ファミリー・サポートで事故があった時にはどこが責任を取るのか。 

答 個人契約になることから、基本は個人での対応。車での事故についても自動車保険の対応である。（※社会

福祉協議会がファミリー･サポート･センター補償保険には加入している) 

問 自治会館の耐震診断の実施・耐震化が出来ていない施設を避難場所として指定をしていないか。 

答 実施している自治会もあるが、避難場所に指定することについては、各自治会で適否を考えて判断していた

だいている。 

問 図書館行政が他市町村より遅れているように思うが、将来の計画と議会としてはどうか。 

答 議会として具体的な議論にいたっていない。今後の課題とする。 

 

問 

問 自治会館耐震補強改修工事の補助は少なすぎないか。 

答 集会所整備補助要綱の事業費２分の１かつ上限７００万円を活用している。【対応→総務課に伝える。】 

問 公民館の体操教室に申し込みをしたが満員で入れなかった、改善できないか。 

答 理事者に伝える。【対応→生涯学習課に伝える。】 

問 敬老会に出席したが食事は椅子で膝の上となり食べにくい、改善を。 

答 執行部に伝える。【対応→福祉課に伝える。】 

問 工業団地の空き現状は。 

答 造成済みの工業団地は全て誘致済みである。企業誘致に鋭意努める。【対応→商工観光室に伝える。】 

要望 引田児童館、土日にも遊べるよう鍵を開けて欲しい。【対応→子育て支援課に伝える。】 

議会報告会 平成２５年１１月２１日から２３日 

議会に関すること 

 

その他に関すること 

 

市当局に関すること 

 


